



# UDS

## Mi Universidad

Ensayo

**Nombre del Alumno:** Clara Elisa Encino Vázquez

**Nombre del tema:** La importancia de la pediatría en la salud pública

**Parcial:** I

**Nombre de la Materia:** Pediatría

**Nombre del profesor:** Dr. Miguel Maza López

**Nombre de la Licenciatura:** Medicina Humana

Cuatrimestre-Semestre

San Cristóbal de las Casas. 15 de marzo del 2024

## **La importancia de la pediatría en la salud pública**

La pediatría es una especialidad que se encarga de los niños, desde el nacimiento hasta la adolescencia, esta especialidad es la encargada de verlos enfermos, pero sin embargo también se encarga de ellos cuando están sanos, lo que lo hace un mundo lleno de posibilidades y por lo cual en el presente ensayo hablaremos de la importancia que tiene en la salud pública

La mayoría de los artículos, revistas y de más investigaciones concuerdan que la pediatría es de suma importancia para una posteridad favorable, pero más sin embargo no se le da el protagonismo que merece.

Como se menciono anteriormente la pediatría es la encargada de los niños y adolescentes enfermos, de tratar, eliminar, diagnosticar y prevenir patologías, pero también es la encargada de los niños y adolescentes sanos, es decir, es la encargada de guiar. Ejemplificado coloquialmente, es como llevarlos de la mano por el camino correcto, refiriéndome a un óptimo crecimiento y desarrollo. Sumando el vital apoyo y presencia de los padres.

La importancia de la pediatría en la salud pública recae en el resultado del acompañamiento que se le haya brindado al niño, porque eso implica que será o no una buena pieza para la sociedad y que pertenecerá sin aparente problema alguno.

El área de la pediatría es el comienzo de la formación de las generaciones futuras, eso implica la búsqueda de un desarrollo y crecimiento óptimo para tener como resultado un futuro con una sociedad llena de bienestar y prosperidad.

La pediatría es fundamental ya que es una de las etapas más sensibles del ser humano en la formación crecimiento y desarrollo, también es la encargada de formar hábitos saludables, moldear pensamientos de una mente y un cuerpo sano, porque si en la niñez y en la adolescencia fue una persona sana, en su adultez va ser un potencial adulto sano o bien, será un alguien con menos dificultades para enfrentar ciertas enfermedades.

La combinación de la pediatría y la salud pública se convierten en una maravillosa herramienta para cimentar los pilares fundamentales del crecimiento y desarrollo

que llevan a un objetivo específico el cual es mantener y construir una buena calidad de vida en el presente y el futuro, también con el propósito de minimizar riesgos y deterioros de la misma.

Es importante reconocer que un niño sano no es solo aquel que está con ausencia de enfermedad, sino un niño que vive en un entorno saludable sin violencia porque de lo contrario este, ya no sería un niño sano.

En conclusión, la pediatría brinda el apoyo necesario para construir un ser humano saludable y feliz, porque la pediatría no solo se preocupa por el bienestar físico, sino también por el mental, he ahí el impacto en la salud pública de esta manera el niño o adolescente en un futuro podrá ser incluido en actividades cotidianas de la vida, en una sociedad donde será útil, capaz y tendrá una buena calidad de vida. En donde cumple un papel de promoción y protección a la salud pública.

## Bibliografía

Asociación Española de Pediatría *LOS PEDIATRAS REIVINDICAN SU LABOR DE*

*“CUIDAR“ A TODOS LOS NIÑOS Y ADOLESCENTES.* Recuperado el 15 de

marzo de 2024, de .Aeped.es

[https://www.aeped.es/sites/default/files/20171004\\_np\\_diap\\_o.pdf](https://www.aeped.es/sites/default/files/20171004_np_diap_o.pdf)

España, U. (s/f). *EL PAPEL DE LOS PEDIATRAS, FUNDAMENTAL PARA LA*

*DEFENSA DE LA SUPERVIVENCIA INFANTIL.* Recuperado el 15 de marzo

de 2024, Unicef.es. de <https://www.unicef.es/noticia/el-papel-de-los->

[pediatras-fundamental-para-la-defensa-de-la-supervivencia-infantil](https://www.unicef.es/noticia/el-papel-de-los-pediatras-fundamental-para-la-defensa-de-la-supervivencia-infantil)